

Communiqué de presse

Vendredi 19 mai 2023

La FICAM félicite les lauréats de l'Appel à projet « La Grande fabrique de l'image » issu du plan d'investissement France 2030

A l'occasion du Festival de Cannes, la Ministre de la Culture Rima Abdul Malak, accompagnée de Bruno Bonnell, Secrétaire Général pour l'investissement chargé de France 2030 et Cédric Jimenez, réalisateur et co-président du comité d'expert, a annoncé les résultats de l'appel à projet « La Grande fabrique de l'image ». Issu du plan d'investissement France 2030 lancé en octobre 2021 par la Président de la République Emmanuel Macron, ce dispositif a pour objectif « de produire les contenus culturels de demain ».

Les 350 M€ injectés dans cet appel à projet permettront d'accompagner et de prolonger la dynamique constatée dans la filière des industries culturelles et créatives en termes de créations d'emplois, de croissance d'activités et d'éco-responsabilité, alors que notre secteur est fortement challengé au niveau international. L'ambition de doubler les capacités de production de notre industrie d'ici à 2030 permettra un changement d'échelle significatif et un renforcement de notre souveraineté culturelle au profit de l'ensemble de la création française, alors que l'efficacité de nos crédits d'impôts national et international continuent de démontrer leur efficacité.

68 projets ont ainsi été sélectionnés (sur 175 candidatures) sur l'ensemble du territoire (12 régions concernées), couvrant des activités essentielles de notre industrie (studios de tournage, animation, effets visuels, post-production, jeux vidéos), conjointement avec des structures de formation indispensables pour l'émergence des futurs talents.

La FICAM félicite l'ensemble des lauréats et tout particulièrement ses adhérents (Studios de Bry, TSF Studios 77, Provence Studios, Studios de la Montjoie, Studios de Bailly, Mikros Image (MPC), Solidanim, Polyson Post-production, Titra Film, Mathematic, membre de FranceVFX, membre associé de la FICAM, ainsi que l'INA et l'ESRA, membres associés de la FICAM) et se réjouit de ces annonces qui concrétisent le futur chemin de toute une filière.

La FICAM tient à remercier Madame la Ministre de la Culture Rima Abdul Malak ainsi que Monsieur le Président du CNC Dominique Boutonnat et ses équipes d'avoir initié « La Grande fabrique de l'image » et pour le travail accompli, ambitieux et visionnaire, en cette période déterminante pour l'ensemble de nos métiers.

Contacts:

Jean-Yves Mirski / Délégué Général Tél. 01 45 05 72 47 jean-yves.mirski@ficam.fr Stéphane Bedin / Délégué Général Adjoint Tél. 01 45 05 72 49 stephane.bedin@ficam.fr